

## 1<sup>o</sup> décret du Comm-Anar :

**Des bons de travail BLEUS pour les hommes, et ROSES pour les femmes.** (Cf. nos billets : 20 € ; et 10 €). Poisson d'avril !

---

Pensons-y

L'amour Église-Front, doit être le MODÈLE des couples (unions) sexuelles. Aucun n'exige RIEN de l'autre ; chacun apporte TOUT ce qu'il peut.

Qui est la ♀ et qui est l'♂, dans le couple Église-Front (ou l'inverse, c'est pareil) ? Ah ! Ah !



Voici ma piste :

**L'Église** se "veut" d'emblée, **d'entrée**, ♀/♂ (ou ♂/♀) indissolublement et indistinctivement.

**Le Front** démarre avec deux branches complémentaires inverses : l'une Matérialiste et donc Matriarcale ; l'autre Spiritualiste et donc Maritale.

Faut préciser : c'est du NÉO-matriarcat et du NÉO-maritalat. En effet, chaque branche pousse à fond sa position propre, tout en **tolérant** la branche opposée comme minimum requis.



Dans les deux cas, c'est le **début** de la liaison d'Amour, qui est souligné ci-dessus. À ce niveau, en **principe**, l'Église est l'♂ dans sa liaison avec la branche Matérialiste ; et elle est la ♀ dans sa liaison avec la branche Spiritualiste.

Mais c'est surtout en **théorie** que l'Église est les DEUX branches à la fois. Elle a encore à s'assimiler la richesse **concrète** que chaque branche possède (ex : que savons, **vivons**-nous des Védas hindouistes ?!).

Quant aux **branches du Front**, elles sont au départ presque dans l'indifférence mutuelle ; et chacune a à découvrir la branche adverse comme son contraire **identique** (ceci presuppose en particulier que chacune donne d'elle-même l'image Pure et Parfaite). Bref, faut qu'elles deviennent de leur côté un COUPLE et connaissent une **vie commune** (pas seulement tolérance d'"étrangers" !).

---